
 

夢いっぱい 第６号  令和４年１０月４日 

心豊かな子 自ら学ぶ子 たくましい子       佐世保市立山手小学校 鳩山 正彦  

秋晴れの中、無事運動会終了。 

～心温まるご声援、ありがとうございました～ 

  秋の運動会 

去る１０月２日（日）に開催しました本校運動会におきましては、早朝より多

くの保護者の皆様方にご来校いただき、ありがとうございました。 

令和４年度から本市におきまして、新たに３学期制が導入されました。これを機に運動会をはじめとす

る行事の開催時期を熟考してまいりました。運動会について遡りますと、平成１６年１０月３日開催を最後

に、その後は毎年５月に開催してきました。今回は１８年ぶりの秋の運動会ということになります。   

 

 準備期間の様子 

運動会に向けて、９月はその準備期間となったわけですが、振り返りますと９月前半は本市内の新型コ

ロナ感染が危機的状況にあり、教育活動も一段と制限されました。またこの時期は厳しい残暑にも見舞わ

れました。９月１４日の佐世保市は、９月中旬以降初めての猛暑日となり、最高気温３５．２℃を記録するな

ど、この頃は１日中何度も熱中症計とにらめっこをしては、練習中止の判断をすることもありました。この

ような中ではありましたが、与えられた時間、与えられた条件の中で子どもたちはよく集中して練習や準

備に取り組んできました。それぞれの学年が工夫と配慮と充実の準備期間を過ごす中で、９月下旬には運

動場をはじめ、体育館や教室にも赤組白組双方の覇気に満ちた声が響き渡るようになり、子どもたちの

目の輝きに確かな手ごたえを感じることができるようになりました。 

 

そして迎えた当日 

例年より９月の台風発生数が多く、台風１８号が発生した際には少々ハラハラしましたが、当日は最高の

天気に恵まれました。早朝より多くの保護者の皆様、またご来賓の地域の皆さまにお越しいただきまし

た。開会式に臨む高学年児童の態度、小さな体で力いっぱい躍動する低学年児童の頑張り、異学年集団

の団結の姿等々、子どもたちに対するお褒めの言葉をたくさんいただきました。会場での観覧が叶わなか

った方々に少しでもお届けできればと、（昨年のお詫びを込めて）今年も動画のライブ配信を試みました。

何とか今回は機材トラブルもなく、最後まで配信することができ、３００名を超える方々に閲覧いただけた

ようです。 

 

お礼  

今年も多くの方々の支えにより、運動会を開催することができました。受付や駐車場整備に尽力くださ

った PTA 執行部の皆様、会場撤去にお力添えくださったたくさんのお父さん、お母さん方、そして、子ど

もたちに心温まる声援を送ってくださった全ての皆様へ、心から感謝申し上げます。「行事で育てる」と言

われますが、今回の学びをさらに、今後の学校生活に生かしてまいります。 

 



  運動会後の児童の作文を一部紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月の主な行事予定  

日 月 火 水 木 金 土 

2 3 4 5 6 7 8 

運動会 振替休業日 読書タイム  チャレンジタイム 就学時健康診断  

 

9 10 11 12 13 14 15 

 

 

スポーツの日 読書タイム 

視力検査（低） 

視力検査（中） Fun English Camp

視力検査（５年） 

視力検査（６年）  

16 17 18 19 20 21 22 

家庭の日 

 

チャレンジタイム 

 

読書タイム 食育の日 

徳育の日 

宿泊体験学習（５年） 宿泊体験学習（５年）  

23 24 25 26 27 28 29 

 チャレンジタイム 居住地交流（４年） 

読書タイム 

 チャレンジタイム 小動物飼育講習会

（１年） 

東翔高校ブラスバ

ンド演奏会 

 

30 31 

 チャレンジタイム 

 
 

 

「運動会の振り返りとこれから頑張ること」   ６年   

 私は今回の運動会で、周りの様子を見ながら考えて行動すること、何事も全力を出して頑張

ることができました。そして、小学校最後の運動会、勝利をつかみ取ることができました。みん

なで団結することはとても大切なことだと思います。運動会が終わった今、気を抜くのではな

く、下級生のお手本としてみんなと団結し、残りの約６カ月を過ごしたいと思います。（思い出

もたくさん作りたいです。）これからも全力を出して頑張ります。 

「運動会の思い出」              ６年   

 ・・・応援合戦では赤組のみんながたくさん声を出してくれて「こんなにも６年生や応援団の

気持ちが伝わるんだ」と思いました。私たち６年生は昼休みや休み時間をつぶして運動会に向

けた日々を送ってきました。そしてその時これまでの６年生も大変だったということを理解し

ました。運動会が成功した今、とても楽しい思い出を作ることができて、また、これまでやって

きたことをすべて出し切れて満足しています。今回の経験を生かして、これからの生活におい

ても自信をもって何事にもチャレンジしていきたいと思います。来年の６年生もこの伝統を引

き継いで、そしてよりよいものを創り上げてほしいと思います。 


